

NUFAM 2015: Elf Prozent mehr Besucher

22.800 Besucher (+11 %) kamen vom 24. bis 27. September zur NUFAM – Nutzfahrzeugmesse Karlsruhe. Hier zeigten **315 Aussteller** aus **14 Ländern** auf mehr als **60.000 m²** das gesamte Leistungsspektrum der Nutzfahrzeugbranche.

Zu sehen gab es Fahrzeuge aller Gewichtsklassen, Aufbauten und Anhänger, Reifen, Teile, Zubehör, Ladungssicherung, Werkstattausrüstung, Telematiklösungen sowie Dienstleistungen.

KCN GmbH war vertreten mit einem ca. 100 qm großen Stand und präsentierte ihre **3 Antirutschböden**. Viele Gespräche wurden geführt, neue Kontakte gewonnen und bestehende Kontakte konnte man mal wieder persönlich sprechen.

